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Protokoll der 54. Ordentlichen 
Generalversammlung vom 20. 
November 2024 im Restaurant Eule, 
Horw 

 
 
 

 

1. BEGRÜSSUNG 

2. GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN GV 

3. JAHRESBERICHT 

4. GENEHMIGUNG DES KASSA- UND KONTROLLSTELLENBERICHTES 

5. FESTSETZUNG DER MITGLIEDERBEITRÄGE 

6. WAHLEN 

7. FESTLEGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMES FÜR DAS KOMMENDE 
VEREINSJAHR 

8. ANTRÄGE UND VERSCHIEDENES 

9. ANHANG 
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1. Begrüssung 

Herzlich willkommen zur 54. ordentlichen GV des FC Gampi 

Ehrenmitglied Walter Wittmann, Heimo Miglioranza, Thomas Gander, Pius 
Stirnimann und Ehrenpräsident Alfons von Prunner. 

Das Protokoll wird ab Dezember 2024 im Internet publiziert. Die Einladungen 
wurden fristgerecht per E-Mail verschickt. 

Abmeldungen der Aktivmitglieder: 

• Marco Erb 

• Adrian Arnet 

• Matteo Gariglio 

• Samuel Nauer 

• Yves Bielmann 

• Dominik Illi 

• Daniel Elias 

• Simon Funk 

• Ricardo Teixeira 

• Walter Mariani 

• Adrian Vulpetti 

 

Abmeldungen Passivmitglieder: 

5 Personen 

 

Einwände zur Traktandenliste die mit der Jahresrechnung auf den Tischen liegen 
und Anträge? 

Gegen die aufliegende Traktandenliste gibt es keine Einwände. 

Im Anschluss an die GV gibt es ein Essen, (inkl. Mineral), das von der Gampi 
Kasse bezahlt wird.  

 

Absolutes Mehr 12 / Stimmenzähler Heimo Miglioranza 

Anwesend: 23 Personen 
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2. Genehmigung des Protokolls der letzten GV 

Ich bitte euch das Protokoll der letzten GV zu genehmigen. 

 

Das Protokoll der 53. Generalversammlung vom 22. November 2023 wird 

einstimmig genehmigt.  

 

 

3. Jahresbericht 

Liebe GV - Anwesende  

 

- Gestartet hat das Vereinsjahr wie üblich mit dem Hallentraining. Es hatte 
meistens genug Leute, manchmal musste es aber auch abgesagt werden, 
wegen zu wenigen Teilnehmer. Im Moment sieht es aber wieder gut aus, seit 
den Herbstferien ist das Hallentraining meistens gut besucht.  

- Im Frühling wurde der letzte Versuch unternommen, das Gampi Kegeln 
durchzuführen. Leider sind auch dieses Mal zu wenig Anmeldungen 
eingegangen. Daher ist es verständlich, dass das OK nicht mehr bereit ist, im 
nächsten Jahr nochmals einen Anlauf zu nehmen. Falls jemand das Kegeln 
vermisst und es gerne organisieren möchte, kann das gerne gemacht werden.  

- Leider kann der Trainer nicht an der GV teilnehmen, deshalb gibt es in diesem 
Jahr nur den Jahresbericht des Präsidenten und nicht wie sonst üblich noch den 
sportlichen Bericht des Trainers. 

- Im 54. Vereinsjahr nahm der FC Gampi zum ersten Mal in diesem Jahrtausend 
an einer Liga teil. Unter dem neuen Trainer Matteo Gariglio waren wir Teil der 
Schindlers League. 

- Leider kann der Trainer nicht an der GV teilnehmen, deshalb gibt es in diesem 
Jahr nur den Jahresbericht des Präsidenten und nicht wie sonst üblich noch den 
sportlichen Bericht des Trainers. 

- Gestartet hat die Saison mit zwei Freundschaftsspielen gegen FC Gemeinde 
Kriens und FC Eschenbach. Es gab eine Niederlage gegen Kriens und einen 
Sieg gegen den FC Eschenbach zum Start des neuen Trainers. 

- Die Schindlers League starten wir erfolgreich, allerdings war es ein Forfait-Sieg, 
da unser Gegner den Match absagen musste. 

- Danach traf uns der verregnete Sommer mit ganzer Wucht, die nächste vier 
Spiele wurden alle samt wegen dem Wetter abgesagt. Das ist halt der Nachteil, 
dass die Schindlers League auf Naturrasen gespielt wird. 

- Danach gab es in den letzten beiden Spielen noch Niederlagen gegen die 
Sandhasen und den FC Ruag. 

- In der Sommerpause durften wir uns an der Schweizer Nati in Deutschland an 
der EM erfreuen. Nach einem souveränen Sieg im Achtelfinal gegen Italien war 
dann im Viertelfinale gegen England leider eine unverdiente Niederlage im 
Penaltyschiessen Endstation für die Schweiz. 
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- In der Schindlers League ging es für den FC Gampi in der Rückrunde mit zwei 
Forfaitsiegen und einem Spielabbruch gegen den FC UBS weiter. Wieder war 
uns das Wetter nicht gut gesinnt. 

- Im nächsten Spiel haben wir dann den FC Schindler aus Anstand in seiner 
eigenen Liga gewinnen lassen. 

- Beim AvP Pokal hielten wir lange gut mit, mussten uns am Schluss aber doch 
mit 8:3 geschlagen geben. Danach setzte es zwei weitere bittere Niederlagen 
gegen den FC Roche und den FC LUKB ab. 

- So konnten wir trotz den vielen Forfait-Siegen und den wetterbedingten Absagen 
8 Spiele austragen. 

- Leider ist die Bilanz des neuen Trainers nicht so gut, deshalb haben wir mit 
Marco Erb bereits einen Nachfolger gefunden. Das stimmt natürlich so nicht 
ganz, Matteo hat mit seiner jungen Familie viel Arbeit, deshalb hat Marco sich 
bereit erklärt, hier mehr Verantwortung zu übernehmen. Vielen Dank schonmal 
im Voraus, die Wahlen folgen dann später. 

- Auf vielen Dank an Matteo, es hat wieder sehr viel Koordinationsaufwand 
gebraucht, da das Programm sehr turbulent war mit den Wetterkapriolen und 
den unzuverlässigen Gegner. 

- Es war sicher nicht seine Schuld, dass die Saison in der Schindlers League nicht 
sehr erfolgreich verlaufen ist. Vielmehr sind es die Aktiven Spieler bei den 
Gegner, die zum Teil ein etwas besseres Niveau hatten als wir. Deshalb haben 
wir uns entschieden, in der nächsten Saison wieder in unseren gewohnten 
Modus mit einfachen Freundschaftsspielen zurück zu wechseln. 

- Wir sind immer auf der Suche nach Leuten, die bei der Vereinsarbeit mithelfen. 
Roger möchte sein Amt als Sportchef abgeben. 

- Einmal mehr möchte ich mich auch bei Heimo bedanken, der wie jedes der 
letzten 54 Jahre sehr viel wichtige Arbeit für den Verein geleistet hat! 

- Bei den Mitgliedern konnten wir die Austritte mit guten neuen Eintritten ziemlich 
genau kompensieren. 

 

- Unser Mitgliederbestand per Ende Oktober 2024 

• Ehrenmitglieder 5 

• Aktivmitglieder 21 

• Passivmitglieder 31 

• Gönner 4 

• Total Mitglieder 61 
 
 
 

Genehmigung der Jahresberichte 

 

Die Jahresberichte wurden einstimmig angenommen.  
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4. Genehmigung des Kassa- und Kontrollstellenberichtes 

 

Die Jahresrechnung 2024 und das Budget für 2025 findet ihr auf dem Tisch. 

Die Jahresrechnung 2023/24 und der Revisionsbericht 2024 sind im Anhang zu 
finden.  

 

Genehmigung des Kassa- und Kontrollstellenberichtes 

Die Jahresrechnung 2023/24 und der Revisionsbericht wurden einstimmig 
genehmigt.  

 

5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

• Aktiv 170.- 

• Passiv 30.- 

• Wie bisher, Budget ausgeglichen, deshalb so weitermachen 

Genehmigung der Mitgliederbeiträge 

Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 

6. Wahlen 

• Präsident: Beni Leisibach einzeln → Einstimmig wiedergewählt 

• Vizepräsident: Livio Burri → → Einstimmig gewählt 

• Sportchef: Steht noch aus, Roger gibt sein Amt als Sportchef nach längerer 

Zeit ab. Es wird aktiv nach jemandem neuen aus dem Verein gesucht. 

• Sekretär: Livio Burri → Einstimmig wiedergewählt 

• Revisor: Pius Stirnimann → Einstimmig wiedergewählt 

• Kassier: Manuel Burri → Einstimmig wiedergewählt 

• Trainer: Marco Erb Einstimmig gewählt (Vizetrainer: Adrian Arnet) 

7. Festlegung des Tätigkeitsprogrammes für das kommende 
Vereinsjahr 

• siehe Einladung 

8. Anträge und verschiedenes 

• Ehrungen 

• Es sind keine Anträge eingegangen 

• Danke für den reibungslosen Ablauf der GV und die Aufmerksamkeit 

• Essen und Mineral sind bezahlt 
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- Danke allen Inserenten, Sponsoren, Gönnern ohne die wir auch als 
Hobbyfussballclub nicht "Leben" können. Wir müssten gewaltige Abstriche 
(gratis Essen etc.) machen. 

Danke Passivmitglieder, Aktivmitglieder, Pius, Heimo, Vorstandskollegen 

• Allen eine schöne Zeit und beende den offiziellen Teil der GV. 

 

 

Ende der Generalversammlung 20:20 Uhr. 
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9. Anhang 
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Manuel Burri

Jahresrechnung 2023/2024

Bilanz 31.10.2023 31.10.2024

Valiant Bank 3’293.48 3’858.03

Luzerner Kantonalbank 3’222.37 3’253.04

Ausstehende Rechnungen GJ -950.00 -333.30

Vereinsvermögen 5’565.85 6’777.77

Vermögen Beginn GJ 6’220.25 5’565.85

Jahresergebnis -654.40 1’211.92

Vermögen Ende GJ 5’565.85 6’777.77

Jahresrechnung IST 22/23 Budget 23/24 IST 23/24 Diff Budget 24/25

Jahresbeiträge Aktive 2’240.00 2’650.00 2’250.00 -400.00 2’650.00

Jahresbeiträge Passive 870.00 900.00 895.00 -5.00 840.00

Beiträge Gönner 113.00 60.00 60.00 0.00 60.00

Mitgliederbeiträge 3’223.00 3’610.00 3’205.00 -405.00 3’550.00

0.00

Kosten Vereinsheft/Homepage -148.20 -150.00 -184.00 -34.00 -200.00

Cluborgan -148.20 -150.00 -184.00 -34.00 -200.00

0.00

Sponsoren, Spenden 600.00 600.00 660.00 60.00 600.00

Platzmieten Sommer -635.00 -600.00 -377.50 222.50 -600.00

Schiedsrichter, JB IFV -580.00 -600.00 -190.00 410.00 -600.00

Hallenmiete Winter -802.50 -650.00 -175.00 475.00 -650.00

Material, Dresswaschen -377.00 -400.00 -244.90 155.10 -400.00

Spielbetrieb -1’794.50 -1’650.00 -327.40 1’322.60 -1’650.00

Generalversammlung -1’041.30 -750.00 -839.90 -89.90 -900.00

Geschenke, Ehrungen -202.90 -250.00 -234.90 15.10 -250.00

Anlässe -558.60 -500.00 -279.90 220.10 -300.00

Veranstaltungen -1’802.80 -1’500.00 -1’354.70 145.30 -1’450.00

Auflösung Rückst. Vorjahre 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

Spesen, Büromaterial 0.00 -50.00 0.00 50.00 -50.00

Zinsen, Gebühren -122.00 -100.00 -118.58 -18.58 -150.00

Porti -9.90 -50.00 -8.40 41.60 -20.00

Geschäftsaufwand -131.90 -200.00 -126.98 73.02 -220.00

Jahresergebnis -654.40 110.00 1’211.92 1’101.92 30.00
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